

[Redacción Radio26](#)

Hace hoy 20 años Cuba otorgó el título de Héroe de la República a Gerardo Hernández, Ramón Labañino, Antonio Guerrero, René González y Fernando González, quienes estuvieron presos en Estados Unidos hasta 2014.

Por acuerdo de la Asamblea Nacional del Poder Popular (parlamento), la isla reconoció de esta forma el trabajo de Los Cinco, condenados en territorio norteamericano por monitorear las acciones terroristas que amenazaban la seguridad de la nación antillana.

En 2001 el líder histórico de la Revolución, Fidel Castro, prometió en un discurso al pueblo cubano que los héroes volverían a su Patria y un movimiento internacional de solidaridad caracterizó la lucha por ese regreso.

El 17 de diciembre de 2014, el general de Ejército y entonces presidente de Cuba, Raúl Castro, anunció el retorno de Los Cinco y el comienzo de un proceso de normalización de relaciones diplomáticas con Estados Unidos como parte de un nuevo camino en los vínculos bilaterales.

En una ceremonia oficial al año siguiente se les entregó la distinción de Héroes de la República luego de unos 16 años de encarcelamiento.

Al recibir la condecoración, Gerardo Hernández la dedicó al pueblo de la isla, a la solidaridad internacional y recordó la guía de Fidel Castro.

“Hay y habrá muchas maneras de defender a Cuba, y Cuba necesitará muchas maneras leales de defenderla”, dijo en aquel momento.

El título Héroe de la República de Cuba se otorga a ciudadanos cubanos o de países amigos por méritos y hazañas extraordinarias realizados en defensa de la patria y las conquistas de la Revolución, o por excepcionales aportes a la causa del socialismo y en la lucha contra el imperialismo.

Su insignia representativa es la Medalla «Estrella de Oro».



[Redacción Radio26](#)

Radio 26 es la emisora provincial de Matanzas, planta matriz de la cadena de radio de nuestra provincia cubana. Está ubicada en la capital matancera, en la calle de Milanés esquina a Guachinango, en las alturas de esta bella ciudad rodeada por el valle Yumurí y la bahía de Matanzas. Twitter: @radio26cu Correo: emisora@r26.icrt.cu

Cinco Héroes de la República de Cuba desde hace 20 años

Última actualización: Jueves, 30 Diciembre 2021 18:49

Visto: 551
